2018.SR.000228

Kleine Anfrage Fraktion SVP (Alexander Feuz/Roland Iseli, SVP): Kommt die «Schütz» im Hebst noch nach Bern oder wird sie ein weiteres Opfer der neuen Zwischennutzung?

Dem Vernehmen nach, ist unsicher, ob die Schützenmatte noch nach Bern kommt. Angesichts der neuen Zwischennutzung soll offenbar der für die Schausteller zur Verfügung stehende Platz massiv verkleinert werden.

Der Gemeinderat wird in diesem Zusammenhang höflich um die Beantwortung folgender Fragen gebeten:

- 1. Ist es richtig, dass möglicherweise der Raum für die Schausteller wegen der neuen Zwischennutzung verkleinert werden muss? Wenn ja, warum? Um wieviel Fläche? Wann wurden die Schausteller darüber informiert?
- 2. Kann die «Schütz» gleichwohl im bisherigen Rahmen stattfinden? Wenn ja, wieso? Wenn nein, warum nicht? Welche Schausteller kommen nicht mehr? Was wird fehlen?
- 3. Welche Konsequenzen ergeben sich durch die Verkleinerung für die «Schütz» und für die Stadt Bern? Besucherzahl? Rückgang Gebühren?

Bern, 18. Oktober 2018

Erstunterzeichnende: Alexander Feuz, Roland Iseli

Mitunterzeichnende: Erich Hess, Kurt Rüegsegger, Henri-Charles Beuchat